



Relax Küchen sorgt für mehr Ergonomie und Platz in der Küche

Höhere Ergonomie und mehr Platz in der Küche - Relax Küchen macht es möglich

Befragt man Hausfrauen oder Hausmänner nach dem Platzangebot in der Küche, wird man sehr oft hören, dass man mit etwas mehr Platz sehr zufrieden wäre. Der hessische Küchenhersteller Relax hat genau für diese und andere Anforderungen in der Küche ein interessantes Konzept entwickelt - das System 65.

Geschäftsführer Gerhard Zülch erklärt: "Wenn man ehrlich ist, kann man doch nie genug Platz in der Küche haben. Ganz zu schweigen von hohen Dingen wie Getränkeflaschen, Cornflakes Packungen oder hohen Töpfen - die passen fast nie richtig in die Auszüge oder Schränke. Das hat uns inspiriert ein Konzept zu entwickeln, das einfach ergonomischer ist und so mehr Platz und Ergonomie in der Küche bietet."

Das System 65, wie der Küchenbauer sein Konzept nennt, verfügt unter anderem über eine gesteigerte Arbeitsplattentiefe. Diese beträgt bei Relax Küchen standardmäßig 65 cm. Und sogar die die Küchenoberschränke sind 40 cm tief. Dies sorgt dafür, dass man in den Oberschränken beispielsweise zwei Kaffeeservice hintereinander unterbringen kann. Ein anderes Beispiel sind die schönen und großen Platzteller an denen sich immer mehr Familien erfreuen. In vielen Küchenoberschränken fanden diese einfach keinen Platz. Mit einer Küche von Relax können diese nun auch perfekt untergebracht werden.

Aber auch die Höhe der Auszüge kann sich sehen lassen - mindestens 32cm Platz hat man hier nach oben. So finden auch höhere Dinge, wie eingangs erwähnt, einen perfekten Platz. Insgesamt kann man mit dem Küchenkonzept System 65 bis zu 30% mehr Platz als in anderen Küchen haben lässt der Küchenhersteller wissen. "Eine echte Revolution im Küchenbau " meint Gerhard Zülch.

Neben dem gesteigerten Platzangebot bieten Relax Küchen aber auch eine nach eigenen Angaben überaus hohe Qualität. "Wir haben ein überaus hohes Beladungsgewicht, dafür sorgt die durchgehende Materialstärke von 19 mm. Unsere Rückwände sind alle verschraubt und 8 mm stark. Weiterhin ergeben sich durch die gesteigerte Arbeitsplattentiefe enorme Vorteile bei der Anpassung an Winkelabweichungen im Raum, zusätzlich werden die Elektrogeräte viel besser belüftet. Und das sind nur einige wenige Vorteile.", lässt der Geschäftsführer von Relax wissen.

Wer mehr erfahren möchte besucht am besten die Werksausstellung im hessischen Neuenstein oder das Relax Küchenstudio in Bad Hersfeld. Denn Relax Küchen werden nur exklusiv und direkt vom Hersteller verkauft. Eine individuelle Planung und fachgerechte Montage in ganz Deutschland ist selbstverständlich. Unentschlossenen mit weiter Anreise, die sich nicht sicher sind ob sich der Weg lohnt, hilft Relax ein wenig nach und beteiligt sich an den Spritkosten. Mehr Informationen dazu und natürlich zu den Küchen finden Sie auf der Website von Relax Küche <http://www.relax-kuechen.de> .

Pressekontakt

Firmenkontakt

Relax Küchenbau - Innenausbau Zülch GmbH

Frau Melanie Spill
In den Auewiesen 1-3
36286 Neuenstein

relax-kuechen.de
kuhn@relax-kuechen.de

Mit der Idee ein Unternehmen aufzubauen, bei dem sich die Kunden ganz "relaxed" zurücklehnen lehnen können, während Ihr Projekt realisiert wird, ist die Firma RELAX entstanden. Ziel ist es auf alle Fragen, mit denen ein Kunde im Verlauf eines Bauvorhabens konfrontiert wird, eine für ihn optimale Lösung zu entwickeln und umzusetzen. Erreicht wird dies durch nahtlos ineinander greifende Prozesse, solide Leistungen und außergewöhnliche Services.

In der dritten Generation bietet die zu einer Unternehmensgruppe herangewachsene RELAX GROUP ein umfangreiches Leistungs- und Lösungsportfolio rund um das Thema Bauen an. Im Bereich Innenausbau geht es dabei um Individuellen Küchenbau sowie die Büro- und Objektmöbelproduktion mit modernsten Fertigungsmethoden in eigener Produktionsstätte inkl. Planung, Konzeption und Umsetzung.

Ein starkes Team aus den Bereichen Planung, Produktion, Montage und Verwaltung ist bei der RELAX GROUP beschäftigt. Der Firmensitz befindet sich in Neuenstein-Aua im Kreis Bad Hersfeld-Rotenburg.